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Acta Nº 48 

Al segundo día del mes de mayo del año 2023, siendo las 12:00 horas, se reúne el Consejo Interno 
de la Unidad Ejecutora IMAS. 
Se encuentran presentes: la Dra. Ursula Molter, por los Investigadores el Dr. Guillermo Cortiñas, 
la Dra. Alicia Dickenstein, la Dra. Gabriela Armentano, el Dr. Jonathan Barmak; por los Becarios 
Agustín Barreto, Juan F. Piombo; por los CPA Mónica Lucas. 
Ausentes con aviso: Dra. Victoria Paternostro, Dr. Gabriel Acosta R., Dr. Guillermo Henry, Dr. 
Leandro Del Pezzo, Pablo Perrella, Rocío Nores. 
Siendo las 12:10 se da inició a la reunión. Los temas tratados fueron: 

Comentarios sobre la reunión del Decano FCEN con la comunidad IMAS DM: El Dr. Cortiñas 
informa a los miembros del Consejo Interno sobre los temas abordados en dicha reunión. Destaca 
lo concerniente al proyecto Exactas ATP, a las problemáticas del estacionamiento del Pabellón I, 
y a la obra de la fachada de este Pabellón, la cual incluiría la implementación de calefacción 
centralizada para algunos sectores del mismo. Ello influye directamente sobre la compra de 
equipos de aire acondicionado que se planificó en las reuniones previas. Se resuelve continuar 
con el plan integral de mejoras de los espacios físicos. 

Nominaciones del IMAS al Premio Gaviola de la ANC: atento a la Convocatoria de la 
Academia Nacional de Ciencias para enviar las postulaciones a los premios en cuestión, se pone a 
consideración del Consejo los posibles candidatos. Dado que el premio está destinado a hombres 
y mujeres de hasta 40 años al 31/12/22, el Consejo resuelve nominar a Miguel Walsh. 

WiFi para oficinas de Becarios del Entrepiso: El Becario Agustín Barreto plantea la necesidad 
de contar con una mejor cobertura de internet wifi en el espacio mencionado. Si bien la mayoría 
de oficinas del sector cuenta con cableado Ethernet, los dispositivos de uso habitual como 
notebooks y celulares no pueden conectarse y deben usar las redes UBAwifi y Exactas, cuya 
conexión resulta inestable, presentando microcortes y dificultando, por ejemplo, las 
videollamadas y otros procesos que demandan una conexión estable. Propone adquirir al menos 
tres (3) routers para conectar al cableado existente y de este modo llevar señal wifi. Se resuelve 
comunicar la solicitud a Rodolfo Cossalter para obtener su opinión al respecto. 

Siendo las 13:10 horas, se levanta la sesión. 

 

 

 

 

 

 

 

  


